

NOTA DE PRENSA N° 276-2024-GORE ICA/COER

REGIÓN ICA SE PREPARA PARA EL SIMULACRO DE SISMO EN HORARIO NOCTURNO EL 5 DE NOVIEMBRE



El Gobierno Regional de Ica, a través del Centro de Operaciones de Emergencia Regional (COER), organizó la Conferencia de Prensa, con el objetivo de sensibilizar a la población para participar en el tercer Simulacro Nacional Multipeligro, ante sismo y tsunami en la región Ica, programado para el 5 de noviembre a las 8 de la noche.

Según lo dispuesto en la Resolución Ministerial N° 013-2022-PCM, se desarrollará el tercer Simulacro del año, con el objetivo de fortalecer las capacidades de preparación y respuesta de las entidades integrantes del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (SINAGERD) y de la población en general para responder de manera eficiente y oportuna ante la presentación de peligros de origen natural o inducidos por la acción humana.

El ejercicio se realizará en el marco del Día Mundial de Concienciación sobre los Tsunamis, establecido por la Asamblea General de las Naciones Unidas.

El coordinador regional del COER Ica, coronel Ricardo Guillén Balbín, señaló que COER Ica tendrá la función de monitorear la emergencia producida y registrar la magnitud de los daños, en base a la información de los gobiernos locales, así como gestionar la ayuda según el nivel de emergencia.

El sub gerente regional de Gestión del Riesgo de Desastres, Ing. José Vizarraga informó que el punto focal regional será el caserío El Carmen del Distrito San Juan Bautista, provincia de Ica. Así mismo indicó que los almacenes de bienes de ayuda humanitaria del gobierno regional de Ica están abastecidos y existe un proyecto para la ejecución de un mega Almacén que permitirá brindar la ayuda necesario en caso de una emergencia y desastre de gran magnitud.

Por su parte el especialista de INDECI, Ing. Oscar Oré manifestó que en este simulacro las familias tendrán oportunidad de poner en práctica el Plan Familiar de Emergencia, donde se asignarán tareas y responsabilidades a cada miembro de la familia, con la finalidad de reducir el riesgo de desastres, estar mejor preparados y responder organizadamente ante una emergencia.

También participaron de la conferencia el alcalde distrital de San Juan Bautista, Jorge Quispe Saavedra; el Capitán Mauro León Machado, representante de la Compañía de Bomberos de Ica; el Alférez PNP Estefano Peltroche Saravia, representante del Escuadrón de Emergencia.

Ica 30 de octubre del 2024.

**Se agradece su difusión.
Módulo de Prensa**



CENTRO DE OPERACIONES DE EMERGENCIA REGIONAL COER ICA

